

Cuando no haya nadie más, conviértete tú en un referente.

Kaleb Rivera, originario de Chihuahua, dice que jamás pensó estar en donde se encuentra hoy en día si no fuera por los planes de Dios y su manera de actuar. Con tan solo 28 años y una carrera en economía, actualmente se encuentra casado, además de que por su condición se ha convertido en el ejemplo para muchos conocidos y con otros no tanto que comparten su padecimiento.

05/05/2023

Inicialmente, cuenta Kaleb, que no era muy asiduo a la iglesia, pero todo cambió cuando decidió acompañar a un amigo de misiones, ahí comenzó su introducción al Opus Dei, en donde más tarde encontraría el sentido de su vida y de la enfermedad que años después llegaría a su vida

Mientras asistía a medios de formación fue diagnosticado con esclerosis múltiple, la cual ha adoptado como un regalo de Dios, no solamente para su santificación y crecer en la humildad, sino para convertirse en un referente de gente en su mismo rango de edad para darse cuenta de que no están solos y que hay una manera de darle sentido mayor a su enfermedad.

Puedes escuchar parte de la historia de Kaleb contada por él mismo en el siguiente audio.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/cuando-no-
haya-nadie-mas-conviertete-tu-en-un-
referente/](https://opusdei.org/es-mx/article/cuando-no-haya-nadie-mas-conviertete-tu-en-un-referente/) (15/01/2026)